
Seitens der Verwaltung wird berichtet, dass nach Prüfung des Antragsinhaltes festgestellt 

wurde, der Ausschuss für Bauen, Stadtplanung und Umwelt sei in der Sache nicht zuständig. 

Weisungen an städtische Unternehmen, hier an die SWN, sind durch den Haupt ausschuss zu 

beraten. 

 

Nach ausführlicher Diskussion um die Zuständigkeit des Ausschusses und die Relevanz der 

Planung von Wärmenetzen für die Stadtplanung zieht Herr Dr. Stein den Antrag zurück und will 

ihn stattdessen in den nächsten Hauptausschuss einbringen. Die Ausschussmitglieder ver-

einbaren, in den Fraktionen darauf hinzuwirken, den Antrag im Hauptausschuss als dringlich 

anzuerkennen. 


